

Präsidentenbericht 2012/2013

Liebe Aktivmitglieder, Eltern, Ehren- und Passivmitglieder und liebe Freunde der Twirling Majoretten Brig

Unser Training startete wie jedes Jahr im August 2012 bei sommerlichen Temperaturen.

Unsere Elitemarschgruppe durfte am 23. September 2012 am Läset-Umzug in Spiez teilnehmen. Bei schönem Herbstwetter fuhren wir morgens ab Brig Richtung Spiez. Herr Krenger empfing uns und begleitete uns zum Umzugsstart. Nach dem Umziehen wurde ein kleines Apero serviert und schon bald hiess es Warten, Warten und nochmals Warten bis der Umzug sich endlich in Bewegung setzte. So konnte das Experiment mit der eigens für diesen Umzug zusammengestellte Posaunenband und den Twirling Majoretten Brig beginnen. Es war nicht ganz einfach den Takt zu finden doch unsere Elite meisterte diese Aufgabe bestens. So vertraten wir das Wallis mit eine strahlendem Lächeln. Dafür gabs ganz viel Applaus und ein Seite 1 Foto auf der Berner Oberländischen Zeitung.

Aus organisatorischen Gründen fand leider im Herbst 2012 kein Trainingslager statt. Aber 2013 geht's nach Obergesteln ins Lager!!

Am Samstag, 27. Oktober 2012 durfte die Showgruppe nach Fiesch reisen. Ein Auftritt bei der Halloween-Party der Schratishchränzer stand auf dem Programm. Pompos, Schlagermedley und Ligth-Show präsentierten wir dort. Ein gelungener Auftritt unsererseits. Merci Sabrina Studer fers Organisieru

Freitag, 23. November 2012 durfte die Showgruppe im Rest. Bellvue in Naters bei einer Veranstaltung des FC Naters auftreten. Zuerst bote das Showensemble ihr Schlagermedley zum Besten. Später präsentierte Sie mit der Showelite noch die Ligth-Show. Auch hier zeigten wir uns von der Besten Seite. Danke dem Vally fers Organisieru.

So endlich durften auch unsere Jüngeren ihr Können präsentieren. Bei dem Firmenfest der Fantoni AG konnten wir unserem Ehrenmitglied Schnidrig Roger zum Runden Geburtstag gratulieren. Die Minis und Junioren machten Ihre Sache super, bedenke man, das einige unsere Minis zum Erstenmal vor Publikum auftraten. Später überzeugte die Showgruppe mit der Neon- und Light-Show. Es war ein gelungener Auftritt im Rest. Bellvue am 01. Dezember 2012.

Nach dem Jahreswechsel standen schon bald mal wieder die guten alten Fasnachtsumzüge auf dem Programm. Am 02. Februar 2013 starteten wir in Naters beim Kinderumzug und am 10. Februar 2013 am Grossen Umzug ebenfalls in Naters. Der Wettergott meinte es gut mit uns und wir durften die Umzüge trocken durführen wir starteten ja auch unter dem Motto Sommer 2012. Leider konnten wir am Kinderumzug in Glis nicht teilnehmen, da an diesem Tag nicht schulfrei war.

Blaurovison stand am 20. April 2013 auf dem Programm der Showgruppe. Auf einer kleinen Bühne zeigten wir, Pompostanz, Twirlingtanz und die Light-Show. Dem Publikum gefiel's und der Elefant überlebte es auch. Danke Fränzi fürs Organisieren.

Marschsaison 2013

Bei kaltem Maiwetter marschierte unsere Marschgruppe am 25. Mai 2013 beim Bezirksmusikfest in Brig der Stadtmusik Saltina mit gekonnter Manier voraus.

Sonntag, 09. Juni 2013 stand das Oberwalliser Musikfest in Ferden auf dem Programm. Leider musste unser Uniformhut wetterbedingt zu Hause bleiben. Soll ich nun über unseren Lippenstift oder über unsere Konkurrenz die Majoretten Hopschil berichten. Ich entschiede mich für weder noch. Es war meiner Meinung nach wiederum ein super gelungener Umzug unserer Marschgruppe. Mit oder ohne Lippenstift und Konkurrenz.

Saisonabschluss

Unser Trainingsabschluss fand schon am 01. Juni 2013 mit einem Zusatztraining statt. In der Turnhalle Hellmatten wurde nicht getwirlt auch wurde das Training nicht von unserem Leiterteam geleitet. Nein Philippe Dick von der Lordz GmbH Tanzschule aus Zürich gab uns einen tänzerischen Einblick ins die Sparte Ragga, HipHop und Breakdance.

Am Schluss möchte ich Allen Danken. Den Vorstandmitgliedern, dem Leiterteam, den Aktiven und Ihren Eltern und allen die unserem Verein im letzten Vereinsjahr die Treue gehalten haben.

Brig im Juli 2013

Die Präsidentin
Michaela Giuliani